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Secrétaire de Séance :  

Rédaction : Mme BREYER 

 

Présents  

          
Ecole  

Mme BREYER Directrice, Présidente du conseil d’école 
Mme AUBERT  Adjointe, CP-CE1 
M. AUBIN   Adjoint, CM2 
Mme COULANGE  Adjointe CE1 
Mme JOUFFE Adjointe CE2 
Mme LECLERCQ Maître supplémentaire 

Mme MARAIS Adjointe, CP 
Mme PAYET Adjointe, CM1-CM2 
Mme VELMOUROUGANE Adjointe CE2-CM1 
Mme BOURDONNEAU, enseignante UPE2A 
 
Municipalité  

Monsieur BLEE, adjoint en charge de l’éducation 
 
Excusée : Mme RENAULT, Inspectrice de l’éducation nationale,  
 

 

Représentants des parents d'élèves  

Mme Houria DAHMANI  titulaire FCPE 
Mme Chafia OLIGER  titulaire FCPE 

Mme Cécile CRUZ                             titulaire FCPE 
Mme Souhila EL GHAOUTI                   titulaire UNAAPE 
Mme Siham FAID   suppléante FCPE 
                 
Délégués élèves :  

Capucine HOUZET 
 

 

 
 

 

1. Approbation du procès verbal de la séance du 12/02/2019 

Procès-verbal adopté à l’unanimité.  
 

2. Travaux des délégués des élèves 

Les élèves n’ont pas apprécié que de plus en plus de papiers soient jetés par terre dans la cour et dans les 
toilettes, il faudrait surveiller mieux : un rappel éducatif sera fait. 
 
Toujours beaucoup de punitions à la cantine et des bagarres  une réunion a été proposée au responsable de 
l’animation pour retravailler le partenariat école-animation, avec rappel des règles communes. Celle-ci n’a pas pu 
avoir lieu mais cela a permis de renforcer le contact. 

 
Les élèves ont beaucoup aimé :  
Les ateliers de Noël, les arts visuels, les plantations, le calcul mental, le chant avec David, la danse, le 
kamishibaï, la classe transplantée, « Nettoyons la nature », le congrès scientifique, la piscine, le cinéma… 
 
Ce qu’ils aimeraient faire ou refaire : tout cela et 

 un concours de grands talents, en dessin, origami, sciences, 

 des bricolages comme une course de cerfs-volants, 

 des actions qui engagent toute l’école : jeux de lecture interclasses, de la natation pour tous les niveaux, 
des visites de zoos ou de musées avec toute l’école, un grand jeu comme une chasse au trésor, une 
demi-journée jeux de société inter-niveaux 

 des robots avec participation à Sqyrob 

 des sorties de journées interclasses et avec d’autres écoles. 
 des activités sportives avec les CM2, semaine du vélo, le Puy du Fou. 

Toutes ces idées sont notées et seront exploitées autant que faire se peut. 
 
Certains élèves souhaitent un uniforme , cela n’est pas possible. 
 
 

- Travaux et demandes Mairie 

 

Informatique 

 
Le plan Informatique de la communauté d’agglomération a été présenté aux directeurs et directrices d’école de La 
Verrière le 7 mai 2019. 
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Il comprend plusieurs volets : une tablette Apple par élève (les Samsung que nous avons actuellement seront 
redéployées en maternelle), le renouvellement des TNI et ordinateurs connectés, des robots, du soutien scolaire 
en ligne et un ENT. Cela ne va pas sans une connexion internet de qualité, cependant la fibre n’est pas encore 
installée dans toute la ville. 
La Mairie prévoit un déploiement dès le 1

er
 trimestre de l’année scolaire. 100 000€ seront à la charge de la ville 

pour 300 000€ d’investissement pour le premier et le second degré. 
 
 

Investissements 
 
Diverses demandes de matériel et mobiliers ont été faites pour le budget 2019.  
Parmi celles-ci, un visiophone a été demandé pour la salle des maîtres : il vient d’être installé. Pas d’informations 
à ce jour pour le reste. 
 
 

4 -  Projet d’école : bilan des actions éducatives 3
ème

 trimestre et perspectives 2018-2019 

 
Bilan par rapport à l’avenant 2018-2019 du projet d’école. 
Rappel des 3 grands axes : le langage, la réussite pour tous, culture et numérique. 
 
CP : PACTE « Danse à l’école » avec plusieurs spectacles (Sauvages, Oscillé, La princesse au petit pois) et 
ateliers dont le dernier le 14/06/19 (atelier langage) et restitution le dimanche 16/06/19 à la Commanderie des 
Templiers ; chorale. Liaison GS/CP avec accueil de GS pour des ateliers puis venue des CP pour de la lecture 
chez les GS. Fin du projet Kamishibaï (production d’écrit mise en forme de pièce de théâtre, genre narratif 
japonais). 
 
CP-CE1 : ont assisté au spectacle Oscillé en invités dans le cadre du projet « Danse à l’école » des CP et CE1 ; 
projet chorale de rencontres chantantes avec des poly-handicapés, restitution le 24/06/19 à Beynes. Participation 
à la chorale inter-classes inter-écoles. Liaison GS/CP avec accueil de GS pour des ateliers puis venue des CP 
pour de la lecture chez les GS. Projet Kamishibaï. 
 
CE1 : Participation à la chorale, PACTE « Danse à l’école » (forte participation aux restitutions). 
 
CE2 : Projet Pinocchio, Opéra d’enfants avec restitution sur la scène nationale de Saint Quentin en Yvelines le 
15/06/19, projet Kamishibaï avec bruitages créés grâce à l’aide d’une intervenante de la MMD, défi technologique 
jardins suspendus, exposition à la Commanderie des Templiers. 
 
CE2-CM1 : 4 projets chorale, les Savanturiers , aventure scientifique avec congrès à Paris (avec des robots, 
conférence d’élèves très appréciée), Kamishibaï, Ecole et cinéma 
 
CM1-CM2 : Correspondance avec 4 rencontres : se termine le 25/06 avec pique-nique et tournoi de badminton à 
l’école. Et projets ci-dessous, communs au deux classes. 
 
CM2 : Classe de découverte sur les plages du département au mois d’avril, Pacte sur des ateliers sciences en 
lien avec la Commanderie des Templiers avec notamment la présence d’un naturaliste et la constitution d’un 
carnet de botanique avec les productions de tous les enfants. Cette activité leur a beaucoup plu.  Pour la chorale, 
quelques absents alors que tout le monde devait venir d’où soucis de places, c’est un peu dommage.  
 
B) Projets et réalisations communs à toute l’école 

 
LOTO vendredi 16 mars 
Comme chaque année un très grand succès pour ce moment convivial. Résultat financier : plus de 900 euros.  
Attention à la capacité de la salle qui atteint ses limites. Il faudrait envisager plus grand pour la prochaine édition. 
 
ECOLE ET CINEMA 
Les 7 classes ont participé à l’opération et vu 3 films dans l’année. 
Coût partagé entre reliquat du budget caisse des écoles et l’OCCE. 
 
SORTIES DE FIN D’ANNEE 
 

- les CP, CP-CE1, CE1 et CE2 iront en Baie de Somme le 1
er

 juillet pour une sortie nature commentée au 
cours de laquelle ils devraient pouvoir voir des phoques.  

- Les CE2-CM1 ont fait une sortie congrès scientifique à Paris le 3 juin. 
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- Les CM1-CM2 et CM2 sont partis en classe transplantée début avril 2019. 
Ces trois classes organiseront de grands jeux collectifs pendant la journée en Baie de Somme de leurs 
camarades. 

 
SOIREE CHORALE/APERITIF : aura lieu le vendredi 28 juin, représentations des classes et cérémonie de fin 
d’école avec remise de livres par la mairie, diplômes et clés USB par la FCPE pour les élèves de CM2. A la fin du 
spectacle, un apéritif dinatoire  rassemblera parents, enfants  et équipe enseignante pour un moment de 
convivialité. 
 
C) Action du maître supplémentaire, Mme Leclercq   
 
- Accent mis sur la lecture pour qu’à la fin du CE1 tous soient vraiment entrés dans la lecture : objectif atteint. 
- Fluence en CP également + groupe de soutien pour un petit groupe vraiment en difficulté. 
- Travail en numération et résolution de problèmes en mathématiques pour répondre à la demande de l’institution. 
 
D) UPE2A  
 
11 élèves cette année dont un déménagement en cours d’année. Projet de Webradio en février (émissions que 
l’on peut écouter sur le site de l’inspection). 
Certains ont fait de gros progrès et ont pu rejoindre leur classe à temps plein ou presque car prise en charge 
moins nécessaire  (rappel des durées hebdomadaires : 12h maxi, 2/3h minimum).  
L’enseignante s’appuie beaucoup sur les projets des collègues pour travailler vocabulaire/syntaxe de façon à 
aider les élèves à s’impliquer, progresser ; ils ont été enregistrés (chorale, les savanturiers, nature, classe 
découverte, école et cinéma) + utilisation des tablettes.  
 
E) Actions de l’école en direction des élèves 
 

- Accompagnement éducatif « aide aux devoirs » : a concerné une trentaine d’élèves pris en charge par  
trois enseignants  deux fois une heure par semaine. Appel à projet pour l’année prochaine, un enseignant 
est volontaire pour l’instant. Fin le 27/05/19 cette année. 

- Club « Coup de Pouce » (DRE) : animé par deux  enseignantes qui ont suivi un groupe de cinq élèves 
quatre fois par semaine toute l’année. Cérémonie de clôture le 20/06/19 à la mairie. 

 
F) Perspectives 2019-20 
 
Participation à l’opération « nettoyer la nature » le vendredi 27 septembre 2019. 
Reconduction de «  Ecole et Cinéma », la chorale des enfants. 
 

 - Bilan financier OCCE 

 
L’OCCE a géré des fonds dans différents domaines. 
 

Classe transplantée  
Participation de 550 euros pour le transport d’une journée d’excursion sur place. La FCPE a offert 330 euros 
provenant d’une action « vente de gâteaux ».Grâce à une subvention de 2 002 euros obtenue auprès de la 
préfecture et à la Caisse des Ecoles, la somme  demandée aux familles a été réduite à 90 euros pour 5 jours 
complets, voyage compris. Des bourses PEP pour aider certaines familles ont été obtenues pour un montant de 
485 euros. 

 

Dotation Préfecture  
Des subventions ont également été obtenues pour deux autres types d’action : 

- le « vivre ensemble » : une représentation théâtrale avec interventions auprès des CM2 sur le thème de la 
prévention du harcèlement est prévue le 17 septembre prochain (3 000 euros) 

- l’accès à la culture et à la connaissance, avec 2000 euros qui ont été utilisés pour acheter des ouvrages 
de lecture divers à destination des bibliothèques des classes et du matériel scientifique et technologique 
ainsi que le complément des dotations demandées à la DDDEN pour les PACTE pour 800 euros. 
 

Dotation DDEN aide aux devoirs  
 
Une somme de 140 euros a été demandée et reçue pour acheter des jeux éducatifs en maths et en français 
destinés aux séances d’aide aux devoirs.  
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COLLECTES ET DEPENSES  
 
L’OCCE a également récolté des fonds par diverses actions : 

- LOTO : 1 100€ environ 

- appel aux familles (un seul cette année) : 1 550 € 

- vente des photos de classe (en cours) . 
 
Cela a permis de financer : 

- la participation de l’OCCE aux deux projets PACTE (Danse à l’école et la Flore botanique territoriale) 
- les déplacements des classes lors de différentes manifestations (congrès Savanturiers à Paris, 

Rencontres chantantes à Beynes, 

- le transport sur place pour la classe transplantée 

- les caisses des classes pour divers achats associés aux activités particulières des classes 

- les ateliers de Noël 

- les séances de cinéma à part une partie de la première série (3 séances pour chacun des élèves de 
l’école) 

 

6 – Rentrée 2019-2020 

 
A) Prévisions d’effectifs à ce jour : 
Année CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

2019/2020 32 32 31 32 32 159 

 
B)  Madame BREYER étant admise à la retraite, c’est Madame LECLERCQ qui devient directrice de l’école à 
partir du 1

er
 septembre 2019. M.BLEE intervient pour saluer le travail accompli. 

 
C) Réunion de rentrée des parents d’élèves le mardi 3 septembre à 18h. 
Une partie commune permettra de présenter à toutes les familles le fonctionnement général de l’école, les grands 
rendez-vous, les élections des délégués de parents d’élèves,  la coopérative scolaire… Une deuxième partie se 
fera dans chaque classe. 
 

7 – BUDGET 2020 

 
Les budgets 2019 ont été reconduits. 
 
Fournitures et manuels : 5 705 euros (35 euros par élève sur la base de 163 élèves comptabilisés à partir de 
listes incomplètes  demandées en janvier alors que 168 élèves étaient présents, la rectification a été demandée). 
Caisse des écoles :   1 222.50 euros pour les entrées  
                                  1 222.50 euros pour les transports. 
Fourniture de papier 
Les enseignants de l’école ont entendu la nécessité de faire des économies de papier. 
Néanmoins, un simple calcul permet de constater que, en faisant une photocopie par élève et par jour, ce qui est 
une pratique couramment admise, cela fait une consommation arrondie de 10 cartons de 5 ramettes par an. 
(168 x 4 x 36/2500). Ceci ne comprend ni les évaluations, ni les livrets, ni les documents, ni toutes les 
impressions qui sont maintenant rendues nécessaires par la numérisation de tous les documents réglementaires 
et de travail envoyés par l’Education Nationale. Nous avons reçu 15 cartons cette année (contre 30 demandés) et 
avons du demander un dépannage de deux cartons supplémentaires ; un effort substantiel a donc été fait et 
mérité d’être constaté. Pour l’année prochaine, l’équipe enseignante prévoit d’utiliser une nouvelle méthode en 
mathématiques pour tous les niveaux, qui n’existe pas encore en version numérique ou ouvrage. Le papier 
nécessaire pour les photocopies sera acheté sur la dotation de fonctionnement des classes. Il ne faudrait pas que 
l’utilisation de la machine (nombre de copies/toner) pose problème. 
 

8 - Questions diverses 

Pas de questions diverses. 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h51 précises. 

 
La secrétaire de séance           La Présidente              
Mme MARAIS                                                      Mme BREYER 


